

Hilden

Bürgerhaushalt 2012 abgeschlossen

[02.04.2012] Der Bürgerhaushalt der Stadt Hilden ist auch in seiner elften Runde auf gute Resonanz gestoßen. Die Planungen für den Bürgerhaushalt 2013 sind bereits gestartet.

Bürger der nordrhein-westfälischen Stadt Hilden konnten im Oktober vergangenen Jahres zum elften Mal den Haushalt der Kommune kommentieren und Empfehlungen abgeben. Wie der Hildener Bürgermeister Horst Thiele jetzt mitteilt, wurde diese Möglichkeit auch von vielen Bürgern genutzt. Die Website zum Bürgerhaushalt verzeichnete mehr als 16.600 Aufrufe, im Forum wurden rund 200 Beiträge verfasst. Zudem wurden laut Stadtverwaltung die Beiträge auf der Facebook-Seite zum Hildener Bürgerhaushalt rund 7.400 Mal aufgerufen, aktuell würden knapp 100 Nutzer den Auftritt regelmäßig besuchen. „Ich hätte nicht gedacht, dass das Interesse in der Bevölkerung an Finanzthemen so groß ist“, meint der Hildener Bürgermeister Horst Thiele. Der Bürgerhaushalt 2012 sei mit seiner Verabschiedung nun abgeschlossen, aber, so Thiele: „Nach dem Spiel ist vor dem Spiel. Der Bürgerhaushalt 2013 steht bereits vor der Tür.“ Bis dahin können Interessenten auf der Website noch die Empfehlungen, Stellungnahmen und Ergebnisse des aktuellen Bürgerhaushalts einsehen.

(bs)

Stichwörter: E-Partizipation, Hilden, Bürgerhaushalt, Horst Thiele